



クラスだより



ももぐみ

毎日暑い日が続き、体調を崩してしまうこともありましたが体調のいい時には水遊びを楽しむことができました。すっかり水遊びにも慣れ、水がかかってもへっちゃらでダイナミックに遊ぶ姿を見せてくれていましたよ。だんだんと行動範囲が広がり、探索活動も活発になってきました。またご家庭でも「自分でやりたい」という気持ちが強くなったり、自己主張したりする姿が多くなってきたのではないのでしょうか？これからは今までとは違った子育ての大変さが出てくるかもしれませんが自己主張はこれから自立していく為の大切な発達過程です。子どもの気持ちに寄り添ったり、自己主張を理解しようと努めたりしながらあたたかく見守っていきましょうね。

いちごぐみ

いちご組の子たちは今着替えやトイレ、靴や靴下を履いたりなど身の回りのことを自分でやろうと頑張っています。園ではやってみようとする気持ちを大切にしながら見守り、できなかったらやり方を伝えたり、必要な分だけ手伝って自分でできたという満足感を得られるように関わっています。ご家庭でも自分でやってみようとする意欲を大切にあまり手を出しすぎず関わってみてくださいね。靴を新調する際は履きやすい靴を探してみたり、靴下は短めでゴムが緩くなっているぐらいの靴下が履きやすいですよ。トイレで排尿できる子も増えてきたので登園した際にはトイレに座ってみて習慣とできるようにお願いします。お友だちのことやお友だちの持っているものにも興味がある子どもたち。まだ言葉でコミュニケーションがとれない分トラブルになってしまうこともあります。園でも怪我がないように見守っていますがトラブルが起きやすい年齢ではあるということをご理解頂けるとありがたいです。

さくらんぼぐみ

さくらんぼ組の子たちはお友だちと仲良しで「〇〇ちゃん、おいで～」など声をかけたり、ソファに並んで座り、一緒に絵本を見たり、微笑ましい姿を見せてくれています。暑い中、お買い物にも行ってもらい、トマト、スイカを買ってきてもらいました。保育者の話をよく聞き、しっかり並んでお買い物してくれる頼もしい子ども達でしたよ。今年はお友達同士影響し合っているのか、トイレトレーニングも順調に進み、パンツへの移行もスムーズにできました。着替えも声をかけるだけでロッカーから洋服を出し、着替えて、脱いだ洋服はママバッグにしまう事ができるようになってきました。今練習中なのが洋服をたたむこと、裏返しになった洋服を直すこと、口をすずぐブクブクうがいです。ブクブクうがいは洋服が濡れないお風呂の中で練習するのがおすすめです。ぜひご家庭でもチャレンジしてみてくださいね。これから箸やはさみを使うようになり指先を使うことが増えてきます。指先遊びには、積み木、パズル、紐通し、シール貼り、折り紙、粘土遊び、トングやピンセットを使った遊びなどがあります。これらの遊びは子どもの手指の発達を促し、集中力や思考力、記憶力、言葉を操る力、運動能力の向上に繋がります。また登園時にはロッカー内に収納する洋服の準備をお子さまと一緒にやって、ロッカー内の整理整頓を意識したり、今日の洋服は何に着替えるかななどお話ししながら取り組んで頂けるとありがたいです。